



“México necesita un presidente que sepa lo que hace”: Santiago Creel

RAÚL RAMÍREZ

Santiago Creel Miranda insiste en que no renunciará a la presidencia de la Cámara de Diputados mientras busca la candidatura presidencial por el Frente Amplio por México.

"No lo voy a hacer porque no voy a descabezar el Congreso, mi nombramiento lo hizo el pleno (...) por otra parte, el pleno está en receso, sería una irresponsabilidad dejar descabezado al pleno cuando está en receso, estoy cumpliendo mis funciones y las actividades que tengo que cumplir", dijo.

Creel Miranda mencionó que la gira que hace por varios estados del país no la realiza como presidente del Congreso, añadiendo que su cargo no fue por designación del Presidente de la República.

"Es un poder soberano, por lo tanto, no estoy en circunstancias de abandonar la responsabilidad sin que nadie se haga cargo del Congreso mexicano y la Cámara de Diputados", añadió.

Sobre una posible ventaja de la senadora **Xóchitl Gálvez en la carrera por la candidatura a la presidencia, Santiago Creel dijo**

que no mira ninguna ventaja de los aspirantes.

"Iremos compitiendo cada milímetro de este proceso, no miro ninguna ventaja de ninguno de los aspirantes, la cancha está pareja, vamos ver cuando seamos tres, y a partir de entonces vendrá la competencia".

Al ser cuestionado sobre sus acciones en caso de no lograr la candidatura, como en otras contiendas, respondió que respetará los resultados.

"Un demócrata se somete a los resultados de la mayoría, y en este caso del método, yo me someteré, seré el primero, yo ya me decidí que quiero estar dando la batalla, el lugar que me corresponda lo decide la gente", respondió.

Sobre las desacreditaciones que casi a diario se escuchan de parte del **presidente Andrés Manuel López Obrador, Santiago Creel** advierte de manera tajante.

"Lo que no termina de entender el presidente es que el Frente Amplio por México nos está uniendo más a través de un proceso democrático que todos hemos aceptado con honor y profundo amor por nuestro país, a diferencia de su proceso ilegal en donde sus 'corcholatas' se están haciendo pedazos

desde adentro. No te confundas, Andrés, aquí no somos iguales", alertó Santiago Creel.

El aún presidente de la Cámara de Diputados, adelantó:

"Llegó el momento de los que creen que México sí puede ser mejor y de quienes están dispuestos a trabajar JUNTOS para hacerlo crecer. No vengo a mentir ni a decirles que quiero hacer lo imposible.

"Vengo a decirles que con la experiencia que he podido adquirir quiero unir todas las voces, que nos asumamos como oposición para encabezar el Frente Amplio de México, México necesita un presidente que sepa lo que hace", puntualizó.

